

Le chat qui n'aimait pas ...

## Dédicace

Le chat qui n'aimait pas ...

## Note de l'auteure

*Dans ce livre, j'aborde avec humour les aventures d'un chat particulièrement réfractaire à l'idée de perdre du poids.*

*Ce félin, à la fois malin et paresseux, trouve toujours des stratagèmes pour éviter les régimes et les exercices, préférant de loin les siestes confortables et les repas copieux.*

*À travers cette histoire, j'explore des thèmes universels tels que la résistance au changement, l'acceptation de soi, et l'importance de trouver un équilibre entre plaisir et santé.*

*Le récit, tout en légèreté, invite les lecteurs à rire des petites*

Le chat qui n'aimait pas ...

*résistances de la vie quotidienne et à voir le parcours vers le bien-être comme une aventure amusante plutôt qu'une corvée.*

*Créé sur base du challenge d'écriture créative RECREATURE, vous allez pouvoir retrouver les mots imposés dans le texte, en majuscule, et en fin d'ouvrage, la liste au complet pour que vous puissiez tenter l'aventure si vous le souhaitez,*

*Bonne lecture  
Florence Parisot*

Le chat qui n'aimait pas ...



Le chat qui n'aimait pas ...

## Le chat qui n'aimait pas ...

La bonne femme qui habite chez moi et distribue les croquettes a décidé de me mettre au régime. Franchement, y'a pas IDÉE !

Elle fume clope sur clope au point que sa voix est aussi ENROUÉE que si elle avait en permanence un chat dans la gorge, elle boit du mauvais vin qui donne à la maison une odeur permanente de cave à picrate, elle mange tellement mal qu'elle pourrait servir de contre-exemple dans un cours pour diététicien, elle vit au fond de son canapé avec comme seul sport le changement de chaîne à coups de télécommande, et elle décide qu'il faut que je perde du poids parce que sinon, je vais mourir avant l'âge ! Sérieux ?

Avec mes neuf vies, je vais avoir l'occasion d'assister à plusieurs de

## Le chat qui n'aimait pas ...

ses enterrements parce qu'avec l'attitude qu'elle a, je ne donne pas cher de sa peau.

Si la cigarette ne la tue pas, c'est moi qui vais la manger un jour où j'aurai trop faim.

Souvent je me demande ce que les bipèdes ont dans la tête pour se comporter aussi bêtement.

Je vous rassure tout de suite, je ne vais pas me laisser faire. J'aurais l'air de quoi auprès des autres si je me retrouvais fourrure sur les os ressemblant à un pauvre chat de gouttière mal nourri ? Je suis, et de loin, le plus gros matou du quartier. D'accord, avec mes gènes de Maine coon, c'est plutôt facile, mais quand-même, une réputation, ça s'entretient.

## Le chat qui n'aimait pas ...

Je ne voudrais pas avoir l'air de me faire des fleurs, mais avec mon poil épais impeccable, mes yeux VAIRONS, mes oreilles dignes des meilleurs lynx, ma couleur rousse, noire, blanche, ma collerette de lion et, donc, mes presque dix kilos, je suis le prototype même du chat parfait.

Le pire, c'est que ce n'est même pas de sa faute, à ma squatteuse, si elle a décidé de ne plus me laisser manger à ma faim. L'idée vient de « Cooooo » (à dire en s'exclamant avec une voix aiguë et les deux mains sur les joues tellement on est enthousiaste. Si vous pouvez trépigner un peu en même temps, c'est encore mieux.).

Celle-là, elle est tellement perchée, qu'un jour on va la retrouver sur un

## Le chat qui n'aimait pas ...

satellite, de quoi vous griller toute la connexion. Moi, c'est bien simple, quand elle arrive à la maison passer du temps avec l'humaine qui me nourrit (plus ou moins), je vais tout de suite voir ailleurs si j'y suis.

Et j'y suis, justement, et bien mieux que si j'étais resté à écouter ses bêtises.

Malgré ses airs de « je suis un être éthéré et doux qui pourrait vivre en permanence en position du lotus », la miss Coco a

une voix tellement criarde qu'on ne peut lui échapper dans aucune pièce de la maison. Même quand je MIAULE à en devenir aphone, je ne lui arrive pas à la cheville.

Alors que j'étais réfugié sous un épais plaid, je l'ai donc très bien entendue quand elle a eu le culot de dire à celle qui me donne à manger: